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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Разработка мероприятий по совершенствованию системы развития (на примере ООО «Динекс Русь»).В выпускной квалификационной работе предложены мероприятия по совершенствованию системы оцени и развития работников ООО «Динекс Русь».Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Представление теоретических особенностей развития персонала.2. Исследование действующей практики оценки и развития персонала в ООО «Динекс Русь».3. Разработка мероприятий по совершенствованию системы оценки и развития персонала в ООО «Динекс Русь».Работа проведена в компании ООО «Динекс Русь», где собиралась значительная часть фактического материала.В результате была проанализирована система развития персонала, проведены необходимые исследования. Разработаны эффективные рекомендации по совершенствованию системы развития персонала.
        

        
          The final qualification work proposed measures to improve the system of development of employees of the «Dinex Rus».The tasks that were solved during the study: research:1. Presentation of theoretical features of personnel stimulation.2. Study of the current practice of development of employees at «Dinex Rus».3. Development of measures to improve the system of personnel evaluation and development at «Dinex Rus».The work was carried out in the company «Dinex Rus» LLC, where a significant part of the factual material was collected.As a result, the personnel development system was analyzed, the necessary research was carried out. Effective recommendations have been developed to improve the personnel development system.
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